

留学レポート

尚美学園大学 総合政策学部 ライフマネジメント学科
杉田 海成

私は三月の終わりからオレゴン州にあるポートランドに十二月まで留学で来ている。早いことにそれから四ヶ月が経ち、残り半年を切った。これまでにどのようなことを経験し、どのようなことを感じたのかいくつかのカテゴリーに分け、私のここまでの留学生生活を報告する。

・ポートランド

アメリカ西海岸に位置するオレゴン州最大の都市ポートランドは自然に囲まれたコンパクトな都市でどこにいくにも **MAX** と呼ばれる電車やバスが走っているため、移動がしやすく車を持っていない留学生に最適な都市だ。

雨季と乾季にはっきりと分けられ、雨季は秋、冬、春でほぼ毎日雨の日が続く、晴れの日も週に一日あるかないかだ。乾季は夏だけで曇りの日は週に一日ほどで雨の日はほとんどない。日本のような湿気がないため、日差しは強いが過ごしやすい夏を過ごすことができる。

「**KEEP PORTLAND WEIRD**」というのがポートランドのスローガンであり、ダウンタウンを歩くと **WEIRD** な人々をたくさん見る。オレゴン州は消費税がなく、アメリカの中では比較的安全と言われている。



・大学

ダウンタウンにあるポートランド州立大学のインテンシブ・イングリッシュ・ランゲージ・プログラム(IELP)で週十八時間英語を学んでいる。このプログラムでは、文法、ライティング、リーディング、リスニング、スピーキング、**ACAL** と呼ばれるア



メリカのカルチャーを学ぶ事ができる。IELPは0～5のレベルがあり、5が一番上で、私はこの春学期レベル2で学んだ。最後のテストが終わり評定70%以上で次のレベルに上がることができ、私はレベル3に上がることが出来た。先生方は授業終わりにも親身になって分からないところを分かるまで教えてくれ、素晴らしい環境で英語を学ぶことが出来ている。また、IELPは様々なアクティビティを用意してくれていて、色々な所に無料で連れて行ってくれ、中でもシアトル旅行はいい経験が出来た。

授業と授業の間の昼休憩には PSU 内にあるフードコートで昼食を買

